

<https://towcester-racecourse.co.uk/towcester-primary-school-welcome-special-four-legged-visitors-on-the-eve-of-the-english-greyhound-derby/>

Towcester primary school welcome special four-legged visitors on the eve of the English Greyhound Derby

- [June 16, 2023](#)
- 1:00 pm

Pupils at Nicholas Hawksmoor Primary School in Towcester were treated to a special visit ahead of this year's English Greyhound Derby Final by two locally trained racing greyhounds.

The school welcomed Pablo, aka Pablo The Pup, and Marco, Blackstone Marco, plus professional trainer Heather Dimmock and Shaun Reynolds of Towcester Racecourse who hosted an assembly for 450 pupils aged 5-11.

Children were given a basic introduction to the greyhound and its requirements and learnt about the three key stages of every racing greyhound's life – in rearing, in training and in retirement.

They were also educated about the sport's ground-breaking Injury Recovery Scheme and Greyhound Retirement Scheme which have been established so the sport can deliver a healthy, happy, life to all greyhounds on and off the track.

Pupils also watched a video which demonstrated how racing greyhounds live at home while in training and took part in a quiz to test their new knowledge of the sport. The session ended with an opportunity to get up close and personal to Pablo and Marco and take part in an open Q&A session.

Kevin Boothby, Managing Director of Towcester Racecourse, said the visit formed part of the venue's commitment to introducing new audiences to the sport and educating them about how racing operates under new, modern, regulation.

"It was wonderful for our team to meet so many enthusiastic pupils at Nicholas Hawksmoor Primary School who we thank for being so welcoming," said Kevin. "We were pleasantly surprised by the number of pupils who had already experienced greyhound racing and hopefully our session will inspire them to come racing again soon.

"Greyhound racing has a major responsibility to be proactive and educate as many people possible about present day regulation. Children and young adults are the future of our sport and there is no better way of establishing your first touchpoint with racing than the English Greyhound Derby.

"We'd again like to thank Nicholas Hawksmoor and the school's staff and pupils for their time and we hope to see them trackside at the prestigious English Greyhound Derby final."

The assembly took place with only a fortnight until Towcester Racecourse hosts the world-famous English Greyhound Derby Final on Saturday, July 1, where the winner

will land the £175,000 first prize.

The race will be centrepiece of a major, family friendly, day out featuring live music, mirror men, stilt walkers and face painting – with racing scheduled to begin shortly after 6pm.

A Nicholas Hawksmoor spokesperson added: "We were excited to welcome the greyhounds into school and to explore from those that work with greyhounds, what's involved in their care and training, especially since we have a local racecourse on our doorstep.

"We were told that the greyhounds are thoroughly pampered, getting groomed, walked and raced everyday and that they also eat a very healthy diet of freshly made meals of beef and chicken with broccoli and other vegetables too. Pupils were amazed that they can run up to 45 miles per hour when racing!

"We understand that greyhound racing is considered to be a controversial subject for some as with other local sports such as motor racing and horse racing, and we feel it's important to explore both sides of the issues presented which have relevance for our local community. Therefore some of our pupils asked further challenging questions about the welfare across a greyhound's lifetime. It was a valuable experience to provoke critical thinking back in class with our pupils and they certainly really enjoyed meeting the greyhounds, Marco and Pablo who seemed very content!"

Tickets for the 2023 English Greyhound Derby Final on Saturday, July 1, are on sale now and available to purchase online via the Towcester Racecourse website or on the door.

All children aged 14 and under can attend for free.

ends

Übersetzung:

<https://towcester-racecourse.co.uk/towcester-primary-school-welcome-special-four-legged-visitors-on-the-eve-of-the-english-greyhound-derby/>

Die Grundschule von Towcester empfängt am Vorabend des englischen Greyhound-Derbys besondere vierbeinige Besucher

16. Juni 2023
13:00 Uhr

Die Schüler der Nicholas Hawksmoor Primary School in Towcester bekamen vor dem diesjährigen Finale des Englischen Greyhound-Derbys einen besonderen Besuch von zwei vor Ort trainierten Rennwindhunden.

Die Schule begrüßte Pablo, auch bekannt als Pablo The Pup, und Marco, Blackstone Marco, sowie die professionellen TrainerIn Heather Dimmock und Shaun

Reynolds von der Towcester-Rennbahn, die eine Versammlung für 450 Schüler im Alter von 5 bis 11 Jahren veranstalteten.

Die Kinder erhielten eine grundlegende Einführung in den Greyhound und seine Anforderungen und erfuhren etwas über die drei wichtigsten Lebensabschnitte eines Renn-Windhundes - Aufzucht, Training und Ruhestand.

Sie wurden auch über das bahnbrechende Programm zur Heilung von Verletzungen und das Konzept für den Ruhestand von Greyhounds informiert, die eingeführt wurden, damit der Sport allen Greyhounds ein gesundes und glückliches Leben auf und neben der Rennbahn ermöglichen kann.

Die Schüler sahen sich auch ein Video an, in dem gezeigt wurde, wie Greyhounds zu Hause leben, während sie trainieren, und nahmen an einem Quiz teil, um ihr neues Wissen über den Sport zu testen. Am Ende der Veranstaltung hatten die Schüler die Möglichkeit, Pablo und Marco aus nächster Nähe zu erleben und Fragen zu stellen.

Kevin Boothby, Geschäftsführer der Towcester-Rennbahn, sagte, der Besuch sei Teil des Engagements der Rennbahn, neue Zuschauer an den Sport heranzuführen und sie darüber aufzuklären, wie der Rennsport unter den neuen, modernen Regularien funktioniert.

"Für unser Team war es wunderbar, so viele begeisterte Schüler der Nicholas Hawksmoor Primary School zu treffen, denen wir für ihre freundliche Aufnahme danken", sagte Kevin. "Wir waren angenehm überrascht von der Anzahl der Schüler, die bereits Greyhound-Rennen erlebt hatten, und hoffen, dass unsere Veranstaltung sie dazu inspirieren wird, bald wieder zu einem Rennen zu kommen.

"Greyhound Racing hat eine große Verantwortung, proaktiv zu sein und so viele Menschen wie möglich über die heutigen Vorschriften aufzuklären. Kinder und junge Erwachsene sind die Zukunft unseres Sports, und es gibt keine bessere Möglichkeit als das English Greyhound Derby, um einen ersten Kontakt mit dem Rennsport herzustellen.

"Wir möchten uns nochmals bei Nicholas Hawksmoor und den Mitarbeitern und Schülern der Schule für ihre Zeit bedanken und hoffen, sie beim prestigeträchtigen Finale des English Greyhound Derby an der Rennbahn zu sehen."

Die Schulveranstaltung fand nur zwei Wochen vor dem weltberühmten englischen Greyhound-Derby-Finale statt, das am Samstag, dem 1. Juli, auf der Towcester-Rennbahn ausgetragen wird und bei dem der Sieger den mit 175 000 Pfund dotierten Hauptpreis erhält.

Das Rennen wird im Mittelpunkt eines großen, familiengerechten Tages mit Live-Musik, Spiegelhelden, Stelzenläufern und Gesichtsbemalung stehen, wobei die Rennen kurz nach 18 Uhr beginnen sollen.

Ein Sprecher von Nicholas Hawksmoor fügte hinzu: "Wir haben uns sehr gefreut, die

Greyhounds in der Schule willkommen zu heißen und von denjenigen, die mit Greyhounds arbeiten, zu erfahren, was mit ihrer Pflege und ihrem Training verbunden ist, zumal wir eine lokale Rennbahn vor der Haustür haben.

"Wir erfuhren, daß die Greyhounds sehr verwöhnt werden, daß sie jeden Tag gestriegelt und ausgeführt werden und daß sie auch eine sehr gesunde Ernährung mit frisch zubereiteten Mahlzeiten aus Rind- und Hühnerfleisch mit Brokkoli und anderen Gemüsesorten fressen. Die Schülerinnen und Schüler waren erstaunt, dass sie bei Rennen bis zu 45 Meilen pro Stunde (72,4205 km/h) laufen können!

"Wir wissen, daß Greyhound-Rennen für manche ein kontroverses Thema sind, wie auch andere lokale Sportarten, z. B. Motor- und Pferderennen, und wir halten es für wichtig, beide Seiten der vorgestellten Themen zu beleuchten, die für unsere lokale Gemeinschaft von Bedeutung sind. Daher stellten einige unserer SchülerInnen weitere herausfordernde Fragen über das Wohl der Greyhounds während ihres Lebens. Es war eine wertvolle Erfahrung, die unsere Schüler zum kritischen Denken anregte, und sie genossen es, die Greyhounds Marco und Pablo zu treffen, die sehr zufrieden wirkten.

Eintrittskarten für das englische Greyhound-Derby-Finale 2023 am Samstag, den 1. Juli, sind ab sofort im Verkauf und können online über die Website der Towcester-Rennbahn oder an der Abendkasse erworben werden.

Alle Kinder unter 14 Jahren haben freien Eintritt.

Übersetzung Oval@greyts.eu mit Hilfe von www.DeepL.com/Translator (kostenlose Version)